
Le 17 novembre 2017, à Nantes

Madame le Maire,

Suite aux échanges avec les directeurs et directrices d’écoles de Nantes concernant l’organisation de
l’absence des agents territoriaux sur le temps scolaire,

Suite à l’échange avec Monsieur l’Inspecteur d’Académie à ce propos lors de la CAPD du 16 
novembre,

Nous, délégué.es du personnel des enseignants du premier degré, réunis en intersyndicale, 
sollicitons une audience pour évoquer les rapports entre les écoles et la ville de Nantes.

Veuillez croire, Madame le Maire, en notre attachement au service public d’éducation.

Mathieu FRACHON Laurent BERTOTTI
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